



— REPÚBLICA H —

SOFÍA
GARCÍA

#OPINIÓN

Pinta su raya con el PRI y hasta con el propio Marko, con quien si bien existe buena relación, en ese estado las cosas son diferentes e impide negociaciones en lo oscuro con el tricolor

LIBIA DENNISE NO SE PONE LA CHAMARRA ROJA

En Guanajuato la candidata del PAN al gobierno del estado **pintó su raya con Ali- to Moreno y el PRI**. A pesar de que son aliados en este proceso electoral, Libia Dennise García no se puso la chamarra roja ni cuando le entregaron la constancia de candidata del PRI al gobierno, contrario a lo que han hecho sus compañeros aspirantes en el mismo acto protocolario priista, incluyendo a Xóchitl Gálvez.

En la Tierra del Yunque, organización de extrema derecha del PAN, **Guanajuato es uno de los estados del país donde hasta el propio Marko Cortés tiene que guardar distancia**.

Es dominado ampliamente por los grupos locales y el gobernador Diego Sinhue, lo que **topó con pared** al presidente nacional del blanquiazul.

Los acuerdos firmados entre el PAN, PRI, PRD en Guanajuato, aseguran panistas locales, no incluyen notarías, direcciones de escuelas, magistraturas o plazas en el registro civil tal y como sucedió en Coahuila.

Por lo pronto, uno de los estados más conservadores del República, **por primera vez en la historia, tendrá una gobernadora**.

Hasta el propio Marko Cortés tiene que guardar distancia

Son tres las mujeres aspirantes, **Libia Dennise García** por el PRI-PAN-PRD; **Alma Alcaraz** por Morena-PT,-PVEM y **Yulma Rocha** de Movimiento Ciudadano, una de ellas llegará a la gubernatura en uno de los momentos más complicados para ese estado.

Frente a esa situación, de acuerdo

con fuentes panistas confiables, la aspirante panista será la primera de ellas en solicitar al INE el **protocolo de seguridad** para recorrer los 46 municipios de su estado durante su campaña.

En Jalisco se renovarán 125 municipios además de la gubernatura el próximo 2 de junio. Ahí mero, sin importar el repudio del presidente López Obrador al nepotismo, los morenistas se salieron con la suya.

Familiares de morenistas en funciones consintieron e incluyeron a las esposas de presidentes municipales para la herencia de cargos.

Con el respaldo de la Comisión Nacional de Elecciones de Morena, se decidió que María de Jesús López Delgado, esposa del actual alcalde de Puerto Vallarta, Luis Alberto Michel, sea la **candidata a la presidencia municipal de esa entidad**.

Vale la pena recordar que, entre otras cosas, Luis Alberto Michel tiene varios pendientes, entre ellos rendir cuentas por varias denuncias en su contra en la Fiscalía Especializada en el Combate a la Corrupción de Jalisco.

Lo investigan por **fraude, enriquecimiento ilícito y desvío de recursos federales**.

EN CORTO: En Hidalgo se dio carpetazo a la **denuncia por abuso sexual** contra el morenista Daniel Andrade, presidente municipal de Huejutla, lo cual le dará la posibilidad de llegar a la Cámara de Diputados y **tener fuero**.

@SOFIAGARCIA MX